
« Soyez toujours dans la joie » 
 
Aujourd’hui, troisième dimanche de l’Avent, les lectures nous offrent un message de joie ! 
 

- « Je tressaille de joie dans le Seigneur, mon âme exulte en mon dieu ». Nous dit le 
prophète Isaïe dans la 1 ère lecture 

 
- Et dans le Cantique de Marie : « Mon âme exalte le Seigneur… désormais tous les 

âges me diront bienheureuse ».  
 

- Puis dans la 2ème lecture ; St-Paul aux Thessaloniciens : « Frères, soyez toujours dans 
la joie… ».  
 

- Et dans L’Evangile : « …Il était là pour rendre témoignage à la Lumière ». 
 

Parler de joie dans le contexte actuel peut paraître inadapté ou même blessant. Oui, pas 
toujours facile d’être dans la joie lorsque l’on regarde autour de soi… solitude, tristesse, 
pauvreté, guerre…  
Ce dimanche de la joie nous annonce que c’est bientôt Noël et qu’il s’agit d’une joie 
différente, profonde, ancrée au cœur de notre foi. Ce n’est pas une joie naïve mais une joie 
de célébrer ensemble, une joie qui donne de la force à chacun, une force de vie, de 
fraternité, de partage. La joie véritable des chrétiens réside dans la découverte de cette 
Présence, de cette merveilleuse rencontre avec Dieu dans notre vie. Cette indescriptible joie 
de se savoir aimé tel que nous sommes, cette joie annoncée par la venue de Jésus dans notre 
humanité. Elle ne masque pas nos difficultés mais elle est une force pour affronter 
différemment nos peines ; nous ne sommes pas seuls : IL VIENT, Il est là. Emmanuel, Dieu 
parmi nous, pour nous tenir par la main et nous aimer d’un Amour sans fin… 
 
« N’éteignez pas l’Esprit » nous dit St-Paul, laissons donc cette flamme d’amour brûler, briller 
dans nos cœurs, qui sait ; elle pourrait se répandre autour de nous ? comme un cadeau, cette 
joie à distribuer, à faire vivre autour de nous ?  
 
Symboliquement, il nous est proposé dès ce dimanche de partager autour de nous la 
LUMIERE de la paix, avec la devise : « Partager la lumière – être la lumière ». 
Elle nous vient de la grotte de la nativité à Bethléem et arrivera aujourd’hui même,                  
le 17 décembre, lors d’une célébration à Fribourg à l’église St-Paul à 17h, elle sera ensuite à 
la disposition de chacun dans nos églises pour être partagée autour de nous.  
 
Soyons donc lumière, joie pour les autres et que naisse dans nos cœurs ce tout petit enfant… 
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